
Pierre de Construction Spirituelle n° 148

 
St. Jean 14. 21  ,,Celui qui a mes commandements et qui les garde, c'est celui 

qui m'aime; et celui qui m'aime sera aimé de mon Père, je 
l'aimerai, et je me ferai connaître à lui.’’

 

Ecoutons ce que le prophète de Dieu dit à ce sujet :
‘’ Tu as éprouvé ceux qui se disent apôtres et qui ne le sont pas, et  tu les as  

trouvés menteurs’’ (Apo. 2.2-3) Quelle affirmation directe! “Tu as éprouvé ceux 
qui se disent apôtres.” N’est-ce pas présomptueux? Quel droit ces gens ont-ils 
d’éprouver ceux qui se disent apôtres? Et comment les éprouvent-ils?

Dans Galates 1.8 :
“Mais, quand nous-mêmes, quand un ange du ciel annoncerait un autre 

Évangile que celui que nous vous avons (déjà) prêché, qu’il soit anathème!”
Ce sont les apôtres qui avaient apporté la Parole originelle aux gens.  Cette 

Parole originelle ne pouvait pas changer, pas même d’un seul point ou d’un 
seul tiret. Paul savait que c’est Dieu qui lui avait parlé, c’est pourquoi il disait : 
“Même si je venais essayer d’apporter une deuxième révélation, essayer de faire 
une seule  petite  modification à  ce que j’avais  apporté  à  l’origine,  que je sois  
anathème!”  Vous  voyez, Paul  savait  que  la  première révélation  était  juste. 
Dieu  ne  peut  pas  donner  une  première révélation,  puis  ensuite  une 
deuxième révélation. S’Il  le  faisait,  Il  changerait  d’avis.  Il  peut  donner 
une révélation, puis ensuite y ajouter, comme Il l’a fait dans le jardin d’Éden 
quand Il a promis la Semence à la femme, et qu’ensuite Il a précisé que cette 
Semence devait venir à travers Abraham, puis ensuite qu’elle devait venir par 
cette  même  lignée  à  travers  David.  Mais  c’était  la  même révélation. Elle 
fournissait seulement plus de renseignements aux gens pour les aider à la recevoir 
et à la comprendre.

Mais  la  Parole  de  Dieu  ne  peut  pas  changer.  La  Semence  est  venue 
exactement comme cela avait été révélé. Alléluia! Et voyez ce que faisaient ces 
faux apôtres : ils apportaient leur propre parole. Ces Éphésiens connaissaient la 
Parole  telle  que Paul  l’avait  enseignée.  Ils  étaient  remplis  du Saint-Esprit,  par 
l’imposition des mains de Paul. Ils ont regardé ces faux apôtres droit dans les 
yeux et leur ont dit : “Vous ne dites pas ce que Paul a dit, donc vous êtes des 
faux.” Oh, cela enflamme mon cœur. Revenez à la Parole!

 

L’Église,  elle  aussi,  a  quitté  ce  qu’elle  était  à  l’origine.  Elle  est  hybride. 
C’est-à-dire que l’Église de nom est hybride. Les gens disent : “Je suis baptiste.”  
Au  commencement,  il  n’en  était  pas  ainsi.  “Je  suis  méthodiste.”  Au 
commencement, il n’en était pas ainsi.  Au lieu de la pure Parole de Dieu, au 
lieu d’avoir dans l’Église des hommes remplis de l’Esprit et conduits par la 
révélation que donne l’Esprit, on a maintenant des crédos, des règlements et les 
hypothèses savantes d’hommes instruits. L’instruction a remplacé la révélation. 
La  raison  a  remplacé  la  foi.  Les  programmes  ont  remplacé  la  louange 
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spontanée  par  le  Saint-Esprit. Au  commencement,  il  n’en  était  pas  ainsi. 
L’espèce entière a changé. Elle est devenue une Église hybride. [1]

 

Or, qu’est-ce qu’ils ont fait? Ils ne savaient pas. Aujourd’hui les hommes 
marchent dans l’ignorance. Ils ne savent pas que c’est la Vérité. Ils pensent  que 
c’est  un  ‘’isme’’  quelconque.  Ils  ne  creusent  pas  assez  profondément pour 
entrer dans l’Esprit de révélation. Ils ne prient pas assez. Ils n’invoquent pas 
Dieu assez. Ils prennent Cela à la légère : “Oh, eh bien, je crois qu’il y a un Dieu.  
Bien sûr!” Le diable croit la même chose. Le diable le croit plus que certaines  
personnes  prétendent  le  croire.  Le  diable  le  croit,  et  il  tremble. (Jacques 
2:19). Les  gens  ne font  que le  croire,  et  ils  poursuivent  leur chemin.  Mais le 
diable tremble, de savoir que son Jugement vient, alors que les gens le croient, et 
ils ne prêtent aucune attention au fait que le Jugement vient. [2]

 

Jésus demanda une fois à ses disciples: “Qui dit-on que je suis?”.
Quelques-uns dirent:  “Tu es un prophète”.  D’autres dirent:  “Tu es un des 

anciens prophètes ressuscité. Tu es Moïse, Elie… ou autre chose”.
Alors Jésus demanda: “C’est à vous que Je  pose la question. Qu’en pensez-

vous?”.
Pierre dit: “Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant”.(Matth. 16:13-20).
Jésus lui répondit: “Tu es béni, Simon, fils de Jonas,  car ce ne sont pas la 

chair et le sang qui t’ont révélé cela. Tu n’as jamais appris cela d’un livre, d’un 
credo ou d’un catéchisme.  C’est mon Père qui est dans le Ciel qui t’a révélé 
cela”. C’était un croyant authentique en la révélation spirituelle de la Parole, 
vous voyez?

“Tu es Simon, et sur ce rocher de ta révélation de Qui je suis, je bâtirai 
mon Église et les portes de l’enfer ne prévaudront pas contre elle”. Vous voyez?

Il n’est pas étonnant que Simon ait dit: “A qui irions-nous d’autre?”.
Jésus s’était tourné vers eux et leur avait demandé: “Et vous, ne voulez-vous 

pas vous en aller?”.
Mais ils répondirent: “Seigneur, où irions-nous, car Toi seul as les Paroles de 

Vie.  Tu es le seul”. Car, non seulement Il avait les Paroles de Vie, mais Il 
était  la  Parole  de  Vie.  Il  était  la  Parole  de  Vie  et  Simon  reconnut  cela 
complètement. Et quand il le reconnut, c’est cela qui lui fit garder l’espoir car il 
lui avait été révélé que Jésus était cette Parole vivante (Jean 6:60-71).

Voilà donc ce qu’est un croyant authentique. Quand le Saint-Esprit, non pas 
quand vous  êtes  persuadé  par  une  personne  quelconque  ou par  quelque  autre 
chose,  mais quand le Saint-Esprit vous a révélé la Parole, Elle-même, et que 
vous voyez la Parole rendue claire et confirmée, alors l’Esprit de Dieu entre dans 
cet âge avec la Parole donnée pour cet âge et la rend manifeste. [3]

Encore une fois :  Pierre,  alors, répondit:  “Tu es le Christ,  le Fils  du Dieu 
Vivant!”. Maintenant, écoutez! “Tu es heureux, Simon, fils de Jonas; car ce  ne 
sont pas la chair ni le sang qui t’ont révélé cela  (tu ne l’as appris dans aucune 
école), mais c’est mon Père qui est dans les cieux”. Voyez ce qu’Il lui a encore  
dit:  “… sur cette  pierre…”. C’est Pierre,  la  semence prédestinée de Dieu, qui 
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avait reçu cette Lumière, et qui reçut les clefs du Royaume. “Sur cette pierre de 
la  révélation,  qui  montre  qui  est  Jésus-Christ…”.  Il  est  Dieu  pleinement 
manifesté. “… Sur cette pierre…”. Il ne s’agit pas du Père, du Fils et du Saint-
Esprit. Lui-même étant la seconde Personne, mais: “… Sur cette pierre, je bâtirai  
mon Eglise, et les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre elle”. 
Vous comprenez? “…  Je bâtirai  Mon Eglise  sur cette  pierre…”. — sur la 
révélation de Jésus-Christ.

Vous voyez donc que Christ en vous fait de Lui le centre de cette Vie de 
révélation. La Vie de Christ en vous fait de Lui le centre de la révélation. 
Christ dans la Bible fait de la Bible une révélation complète de Christ. Christ 
en vous fait de vous la révélation complète de toutes ces choses (Col. 1:26-29;  
Col. 2:1-3). Comprenez-vous ce que Dieu essaie de faire? [4]

Or, il y a différents points de vue là-dessus. Les romains, les catholiques, ils  
disent  qu’“Il  L’a  bâtie  sur  Pierre”. Voyez-vous,  si  c’est  le  cas,  Pierre  a 
rétrogradé, quelques jours plus tard. (Luc 22:54-62). Alors, Elle n’a pas été, Elle 
n’a certainement pas été bâtie sur Pierre, ‘’Petra’’, la petite pierre. Les protestants 
disent  qu’“Il  L’a  bâtie  sur  Lui-même,  Jésus-Christ”.  Ce  n’est  pas  pour  être 
différent, mais je ne suis pas d’accord avec eux. Il ne L’a bâtie, ni sur l’un, ni sur 
l’autre.  

Il  L’a  bâtie  sur  la  révélation  de  Qui  Il  était.  Ce  n’est  pas  par  la 
connaissance! Tu ne L’as pas appris dans des livres. Tu ne L’as pas appris en 
adhérant à une église. Tu ne L’as pas appris en poussant des cris. Mais c’est 
le Saint-Esprit Lui-même qui t’a présenté la Personne de Jésus-Christ, alors “sur 
cette  Pierre Je  bâtirai Mon Église,  et les  portes de l’enfer  ne prévaudront pas 
contre Elle”. Cette soif sainte a été satisfaite dans la Personne de Jésus-Christ.  
Voilà. C’est ce que nous voulons chercher, satisfaire cette soif par Cela. [5]

Alors, qu’est-ce que la nouvelle naissance? Vous demandez: «Eh bien, frère 
Branham, qu’est-ce que la nouvelle naissance?». — «C’est Jésus-Christ qui se 
révèle personnellement à vous!». Amen! Comprenez-vous? Ce n’est pas lorsque 
vous vous joignez à une église, que vous serrez des mains, que vous faites toutes 
sortes de choses, que vous proclamez un credo, que vous promettez de vivre selon 
un certain code moral. Non, mais Christ, c’est la Bible. Il est la Parole qui vous 
a été révélée. Peu importe ce que disent les gens, ce qui se passe, c’est Christ qui 
compte. Pasteur ou prédicateur, qui que ce soit qui dise quoi que ce soit… vous 
avez Christ en vous. C’est cela, la révélation sur laquelle l’Eglise a été bâtie.

Vous  pouvez  bien  dire:  «Je  suis  un  Luthérien,  ou  un  Baptiste,  ou  un 
Presbytérien», cela n’a pas plus de sens que cela devant Dieu, cela n’a pas plus de 
valeur qu’un claquement de doigts. Alors quoi? —  Il faut que ce soit Christ 
révélé, et Il est la Parole. Et lorsque la Parole est révélée, Elle S’exprime. 
Vous comprenez? Le dessein de Dieu en ce qui concerne Jésus-Christ, c’était 
de S’exprimer Lui-même, de Se soumettre à Ses propres lois, de vivre par Ses 
propres Lois, et d’accomplir Ses lois jusqu’à la mort. (Rom. 8:1-4). En Christ, 
Dieu est mort dans la chair,  afin de condamner le péché dans la chair, pour 
qu’Il pût ramener à Lui une Epouse glorieuse, rachetée, qui croie seulement ce 
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que dit la Parole de Dieu, et qui ne La rejettera pas, comme Eve, pour se tourner 
vers les concepts intellectuels des hommes (Gen. 3:1-7). Comprenez-vous cela? 

Cela, c’est la pensée de Christ. C’est la pensée de Dieu. C’est cela que révèle 
la nouvelle naissance. Et si un homme dit qu’il est né de nouveau et qu’il essaie  
d’attribuer les promesses que Christ a faites pour ces derniers jours à un autre âge 
(faisant de Lui un Christ qui est le même hier, mais pas aujourd’hui), alors cet 
homme ou cette personne est aveuglée par Satan. Et si cet homme affirme qu’il 
croit, et que cela ne se manifeste pas au travers de lui… Jésus a dit dans Marc 
16: 17-18, “Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru… par tout 
le monde, et dans chaque âge”. Ils chasseront les démons, parleront en langues, et 
toutes ces glorieuses manifestations, ces dons, les accompagneront. Ils chasseront, 
Ils parleront, et  non  pas  ils pourraient ou  ils devraient. Mais  ils  le feront. Les 
cieux et la terre passeront, mais Sa Parole ne passera pas (Matt. 24:35).

Ainsi, c’est Christ Lui-même qui S’exprime au travers de l’individu, que 
celui-ci soit un intellectuel ou un illettré. La moitié des apôtres ne savaient pas 
écrire. Mais ils connaissaient Christ! [4]

 

“Le  connaître,  Lui,  c’est  la  Vie”,  la  Personne,  Christ  Lui-
même! (Jean 17:3), Ce n’est pas en comparant. C’est sur une révélation que Dieu 
a bâti Son Église. Et si nous ne bâtissons pas sur cette même Révélation… La 
Bible dit : “Abel, par la foi!” (Heb. 11:4). Et la foi, c’est une révélation Divine. 
Voyez-vous, la foi, c’est une révélation Divine. Bien. Tout Ceci est bâti sur la 
révélation, et donc, à moins que ça ne vous soit révélé! Jésus a dit : “Je Te rends 
grâce, Père, de ce que Tu as caché ces choses aux sages de ce monde, et de ce que 
Tu  les  as  révélées  aux  enfants,  lesquels  sont  disposés  à 
apprendre.” (Matt.11:25).Voyez-vous, or c’est là-dessus que tout est bâti : vous 
devez connaître la Personne! [5]

Connaître Sa Parole ne vous donne pas – La connaître, cela ne vous donne 
pas la Vie Eternelle. Le connaître, Lui, la Bible dit : ,,Le connaître, Lui, c´est la 
Vie Eternelle,’’  non pas de connaître Sa Parole, mais le connaître, Lui (Jean 
17:3). [6] Ainsi  donc,  c’est  Christ  Lui-même  qui  S’exprime  au  travers  de 
l’individu, que celui-ci soit un intellectuel ou un illettré. La moitié des apôtres ne 
savaient pas écrire. Mais ils connaissaient Christ! Les gens ne prirent pas Pierre et 
Jean en considération parce qu’ils sortaient d’une école théologique quelconque, 
lorsqu´ils avaient guéri le paralytique près de la porte ;  mais ils les écoutèrent 
parce qu’en les voyant, ils remarquèrent qu´ils avaient été avec Christ. Ils savaient 
que Pierre et Jean avaient été avec Christ. (Actes 4:13-22).

La nouvelle naissance est la révélation de Christ. Dieu vous a révélé ce 
grand mystère, et c’est cela, la nouvelle naissance (I  Pierre 1:22-23). Alors, 
qu’allez-vous faire, lorsque vous verrez ce groupe réuni, là où la révélation est 
en parfaite harmonie, et où Dieu l’exprime au travers de Sa Parole par les 
mêmes  actions,  de  la  même  manière  qu’autrefois,  manifestant  ainsi  Sa 
Parole? Oh! Si seulement l’Eglise connaissait sa position! Elle la connaîtra 
un jour. Alors, ce sera l’Enlèvement —quand elle connaîtra sa position.

Remarquez ceci. Vous direz: «Mais,  frère Branham, cela n’est pas…». — 
Oui, c’est comme cela. C’est la Vérité.

4



Avez-vous remarqué que Paul n’a jamais vu Jésus dans la chair? Paul ne L’a 
jamais vu. Il ne L’a connu que par une révélation, par une vision. N’est-ce pas 
vrai? (Gal.  1:11-24). Paul  n’a  connu  Jésus  que  par  une  révélation — tout 
comme Pierre, d’ailleurs!

Pierre L’avait vu dans la chair, mais il ne Le connaissait pas par la chair, 
parce que Jésus lui dit: « Ce ne sont pas la chair et le sang qui t’ont révélé cela. 
Ce n’est pas non plus Ma Vie qui te l’a révélé. C’est Mon Père qui est dans le 
Ciel, qui t’a révélé Cela », c´est-à-dire qu’Il est la Parole de Dieu. « Et c’est 
sur cette pierre que Je bâtirai Mon Eglise ». Ce n’est pas la chair qui Le révéla à 
Pierre.

Ces hommes Le virent et Le touchèrent, mais Paul avait quelque chose de 
plus grand que tous les apôtres. Ils lui disaient: “Paul, j´ai reçu plus de révélations 
que toi parce que moi, j´étais avec Lui. Un jour, j´étais allé pêcher avec Lui. Je 
L’avais  entendu parler. Il était assis dans une barque avec moi, et m´avait dit: 
Allons pêcher à cet endroit-là, nous trouverons plus de poisson — et c’est ce qui  
était arrivé. Tu vois, nous L’avons vu faire ces choses”.

 Mais Paul, lui, Le vit après qu’Il était mort, enseveli, ressuscité, et Il se 
manifesta dans cette Colonne de feu qui avait conduit les enfants d’Israël! Il 
savait…  Paul, étant Juif, ne L’aurait jamais appelé “Seigneur”, s’il n’avait pas 
compris qu’Il était le même hier, aujourd’hui et éternellement. Il dit: “Paul…”. En 
d’autres termes: “Je suis le même Dieu que Celui qui était hier. Me voici dans la 
même Lumière, la Colonne de feu à laquelle Moïse parla dans le buisson ardent”. 
Il n’est pas surprenant qu’il ait pu séparer la Loi de la Grâce dans l’épître aux 
Hébreux. Il rencontra cette même Colonne de feu qui lui dit: “Je suis Jésus que 
tu persécutes!” (Actes 9:1-20).

Paul  ne  Le  connaissait  que  par  révélation.  Pierre  Le  connut  par 
révélation. Pourtant,  il  avait  marché  avec  Lui,  parlé  avec  Lui.  Vous  pouvez 
étudier cette Parole… Or, je viens de dire qu’Il était la Parole. Un savant pourra 
se  mettre  à  vous  commenter  la  Parole  jusqu’au  point  où  il  embrouillera 
complètement  votre  esprit,  s’il  le  désire,  parce  qu’il  est  intelligent  et  habile.  
Prenez un prêtre Catholique, ou, sans chercher si loin, n’importe quel théologien 
bien  versé  dans  les  Ecritures,  un  Baptiste,  un  Presbytérien,  ou  n’importe  qui 
d’autre. Il arrivera à vous faire penser que vous n’y connaissez rien du tout. 
Vous  comprenez?  Quand  il  s’agit  de  parler…  Pourquoi?  Parce  qu’ils  Le 
connaissent, Lui, la Parole, seulement selon la chair.

Mais  le  seul  moyen  pour  vous  d’être  sauvé  est  de  Le  connaître  par 
révélation! Je  pourrais  prendre  la  doctrine  presbytérienne  et  acculer  les 
Pentecôtistes  jusqu’au point… Je pourrais  prendre la  doctrine des Baptistes  et 
vous montrer, à vous Pentecôtistes, quantité de choses dont vous n’avez même 
jamais entendu parler. C’est vrai. Mais tout cela ne mène nulle part. Tout cela 
n’est  pas  Son  Eglise.  Ce  n’est  pas  Son  Eglise. Son  Eglise,  c’est  Lui-même 
révélé! (Amen!  Comprenez-vous?) Et  c’est  par  la  Parole  Elle-même  qui 
exprime qu’Il est Dieu!

 Alors, comment pouvez-vous vous laisser baptiser dans les titres de «Père, 
Fils  et  Saint-Esprit»?  C’est  du  paganisme.  Comment  pouvez-vous  affirmer 
connaître Jésus-Christ (Il est la Parole), alors que nulle part dans les Ecritures, il  
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n’est parlé de quelqu’un qui soit jamais baptisé au Nom du Père, du Fils et du  
Saint-Esprit?

Et vous autres, “Jésus seul”, qui utilisez seulement le nom de “Jésus” pour le 
baptême… Je connais personnellement quatre ou cinq Jésus. Vous voyez où nous 
conduisent vos dénominations? Tout cela, ce sont les ténèbres, l’expression de 
Caïn qui apportait des fruits de la terre, au lieu du sang. Mais la révélation est 
venue par le Sang, par Jésus-Christ, Qui est le Sang de Dieu, le Sang créé 
dans le sein de Marie.

Et Paul L’a connu par révélation (Gal. 1:11-24). C’est ainsi que nous Le 
connaissons aujourd’hui. C’est la seule manière de Le connaître. Ce n’est pas 
en disant: «Je suis Méthodiste». Cela ne veut rien dire.  «Je suis Baptiste». Cela 
ne veut rien dire. ‘’Je suis Catholique, cela ne veut rien dire.’’ Mais c’est par la 
révélation que Dieu vous a fait connaître Sa Parole. Il  est la Parole ; et la 
Parole,  comment savez-vous qu’Elle est révélée? — Parce qu’Elle vit en vous 
et S’exprime au travers de vous. Oh.

Les églises ont oublié cette glorieuse révélation depuis longtemps. C’est vrai! 
Elles  ont  oublié  la  révélation  de  la  Vérité.  Elles  ont  accepté  un  message 
intellectuel pour devenir intellectuels, être des membres d´église et avoir la 
connaissance au lieu de la révélation de la vraie Parole.

La nouvelle naissance, c’est Jésus-Christ, révélé en vous afin qu’Il ait la 
prééminence (Col. 1:17-20), qu’Il puisse exprimer Sa Parole. Et tout ce qu’Il a 
promis pour ces derniers jours,  Il peut l’accomplir au travers de Son Corps, 
lorsqu’Il agit. Amen! Voilà ce qu’est la Parole de Dieu manifestée.

Remarquez ceci. Tout se passe maintenant de la même manière qu’aux jours 
de Christ…  C’est  Dieu qui tient la clef de cette Révélation de la nature de 
Christ.  Croyez-vous  cela?  Les écoles  de théologie  ne le  découvriront  jamais! 
C’est  Jésus  qui  l’a  dit,  dans  Matthieu  11.25  et  27  (Si  vous  désirez  lire  cela  
maintenant.) “… Je te loue, Père, Seigneur du Ciel et de la terre, de ce que tu as  
caché ces choses aux sages et aux intelligents, et de ce que tu les as révélées aux 
enfants”.

Par  conséquent,  il  n’y  aucune  école,  il  n’y  a  pas  des  théologiens  ni  des 
enseignements  Bibliques, dans aucune école qui connaissent quoi que ce soit à ce 
sujet. Il leur est impossible de connaître quelque chose à ce sujet. Dieu l’a 
caché à ceux-là mêmes que les hommes ont élus pour les enseigner. Il s’agit là 
d’une affaire personnelle entre le Christ et la personne à qui ces choses sont 
révélées. Et si vous dites: « Il m’a été révélé », et que la Vie que Christ a 
manifestée dans la Bible (cette Vie même qui est en Lui) ne Se manifeste pas 
en vous, alors, la révélation que vous avez reçue n’est pas la bonne!

Si vous mettiez la vie d’une courge dans un poirier, il produirait des courges! 
—  “C’est  à  leurs  fruits  que  vous  les  reconnaîtrez” (Matt.  7:16-20). C’est 
parfaitement vrai! Si vous plantiez un cep dont le premier sarment portait  des 
raisins, le second des citrons, un autre des poires, et un autre des pommes, cela 
voudrait dire qu’il y a là-dedans quelque chose qui a été greffé et qui apporte sa  
propre vie. (Jean 15:1-7).

Chaque dénomination portera sa propre vie. Mais si jamais le cep original 
pousse  un  autre  sarment,  alors  celui-ci  portera  des  raisins  comme le  premier 
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sarment. Et si la Vie de Jésus-Christ suscite un autre corps de croyants, celui-
ci portera les mêmes fruits que le premier. On pourra écrire un Livre comme 
Les Actes Des Apôtres sur lui, car ce sera la même Vie. Comprenez-vous ce 
que je veux dire? Vous ne pouvez pas changer celà!  C’est la Vie de Christ en 
vous, cette Vie qui a été injectée en vous par le Saint-Esprit Lui-même qui vit 
Sa propre Vie au travers de vous.

Remarquez bien que c’est Dieu seul qui tient cette clef. Aucun théologien 
ne pourra vous la révéler. Cela ne leur est pas connu; cela leur est caché. Les 
écoles… vous pourrez bien dire:  «Pourtant,  j’ai  un diplôme de théologie!…». 
Pour moi et, je le crois, pour chaque vrai croyant, cela signifie que vous vous êtes 
éloigné! — vous êtes resté en arrière.  On n’apprend pas à connaître Dieu au 
moyen  de  l’instruction.  On  ne  peut  pas  Le  connaître  en  cherchant  à 
l’expliquer.

Dieu  Se  révèle  dans  la  simplicité,  et  peut  Se  faire  connaître  par  la 
révélation de Jésus-Christ dans la personne la moins instruite. Vous voyez? 
Votre théologie ne peut rien faire. Il faut une révélation de Jésus-Christ: “C’est 
sur cette pierre que je bâtirai mon Eglise”.  Il n’accepte aucune autre pierre. Il 
n’accepte  rien  d’autre.  Il  n’accepte  pas  de  pierre  Romaine,  ni  Protestante.  Il  
n’accepte aucune école;  Il n’accepte rien d’autre que la révélation de Jésus-
Christ dans la nouvelle naissance. C’est là qu’Il prend naissance et injecte Sa 
propre Vie. Alors, votre propre vie disparaît, (Col. 3:1-4), et la Vie de Christ 
se  projette  au travers de vous dans le  but  capital  que les  gens  (Col  1.18) 
voient  la  même  Vie,  les  œuvres,  les  signes  et  miracles,  qu’Il  accomplit 
autrefois, s’accomplir de même en vous. En dehors de cela, rien d´autre n´est 
considéré.

Regardez se dérouler la glorieuse révélation de Dieu! C’est parce que cette 
révélation manque au milieu de nous, que nous avons tant de divisions et de 
contrefaçons parmi nous. S’il y a tellement de divisions, c’est parce que le 
peuple  manque  de  ces  révélations.  Et  les  théologiens  n’ont  pas  cette 
révélation. [4]

 

“Les enfants de la désobéissance”, qu’est-ce qui veut dire Désobéissance ?
Cela veut dire “rébellion”. J’ai cherché ça dans le dictionnaire pour en être sûr. 
La  rébellion  :  se  rebeller  contre  (quoi?)  la  Parole  de  Dieu  révélée. 
Comme Caïn s’est rebellé contre la révélation d’Abel, qui avait été révélée, 
que Dieu avait confirmée qu’elle était juste. Et Caïn s’est rebellé contre ça, et il 
a  tué  son frère. (Gen.  4:1-16) Les pharisiens  avaient  leur  propre  connaissance 
dénominationnelle de ce qu’était  la  Parole  de Dieu,  des hommes sélectionnés, 
triés  sur  le  volet,  ils  se  sont  rebellés  contre  la  Parole  de  Dieu  confirmée, 
manifestée pour ce jour-là, Jésus-Christ, et ils L’ont tué. Pas vrai? Voilà ce 
que sont “les enfants de la désobéissance” :  une rébellion contre la Parole de 
Dieu. Maintenant voyez-vous où ils se trouvent? “Oh, les jours des miracles sont 
passés. Jésus-Christ n’est plus le même... Le baptême du Saint-Esprit, ça n’existe 
pas. Toutes ces histoires, ce sont des absurdités!” Vous voyez : la rébellion! Ils  
n’ont pas besoin de dire deux choses, ils n’ont qu’à en dire une, c’est tout. C’est  
immédiatement  de  la  rébellion.  Ils  ne  peuvent  pas  dire  que  vous  n’avez  pas 
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d’yeux,  que  vous  n’avez  pas  d’oreilles; (I  Cor.  12:16-20). Il  faut  prendre  le 
corps entier, la Parole entière. [7]

 

Mais Dieu a dit que, dans ces derniers jours, Il susciterait un peuple lavé dans 
Son Sang. Et ils sont prédestinés à en faire partie. Il faut qu’ils en soient là! C’est 
Dieu qui l’a dit.  Il serait révélé…Et le signe était-- C’est Malachie 4 : 5-6, et ce 
qu’il devrait faire, restaurer ; il ramènerait dans les derniers jours les choses 
qu’Il avait promises. Il apporterait la révélation. Que va-t-Il faire? Malachie 
4 ramènera les cœurs des pères à leurs enfants. Vous voyez? C’est exact! — Il 
ramènera la même Colonne de Feu au premier plan. Il y aura les mêmes signes, 
les mêmes miracles, le même Jésus. Il sera le Même, on Le prêchera comme étant 
le Même, confirmant qu’Il est le Même hier, aujourd’hui, éternellement.

«Mais  je  restaurerai,  dit  le  Seigneur,  toutes  les  années…» (Joël 2:25-
27). Quoi donc? — Tous les signes et les miracles qu’ils avaient rejetés. Je les 
ramènerai à l’Arbre original, que je restaurerai», dit le Seigneur. Ce prophète était 
un prophète pleinement confirmé. Ce qu’il disait arrivait. Amen!

C’est le  Saint-Esprit,  et  Lui seul,  qui  apporte la  révélation de Christ. 
C’est Lui qui l’a fait dans tous les âges. Rappelez-vous ceci; dans tous les âges! 
A qui la Parole de Dieu vient-elle? — aux prophètes seulement. N’est-ce pas 
vrai? Et le prophète doit premièrement être confirmé, non pas parce qu’il a dit 
qu’il est un prophète… mais il est né prophète, il a été confirmé, et tout ce qu’Il 
dit  est  selon  la  Parole,  et  doit  arriver:  tout  le  reste  doit  être  éliminé.  Vous 
comprenez? La Parole de Dieu ne vint jamais que par le Saint-Esprit. La Bible dit: 
“… mais c’est poussés par le Saint-Esprit que des hommes ont parlé de la part de 
Dieu” (II Peter 1:20-21). [4]

Mais, vous vous souvenez, dans Daniel 12,9-10 Il a dit : “Le sage 
comprendra en ces derniers jours.” Voyez? Cela lui a été donné.

L’Esprit de sagesse entre dans l’Église pour faire connaître à l’Église, 
par la révélation du Saint-Esprit… Il fait entrer l’Église et Il révèle le jour 
dans lequel nous vivons (Eph. 1, 15-23). Tout comme Gabriel est venu à Daniel 
(Daniel 10/12),  le Saint-Esprit vient à l’Église dans les derniers jours pour 
révéler ces grandes choses secrètes, profondes.   [8]
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